

児童館 ごどものひろば



スライムを作ろう

8月7日、南児童館において、「スライムを作ろう」を行いました。紙コップの中のホウ砂液に絵の具で色をつけ、洗濯のりを加えながら割り箸で一気にかき混ぜます。すると、水分を含んだ液体があつという間に固まっています。涼しげで透明感のある綺麗なスライムができた



がりました。作ったスライムを手に油を付けて、のびたり、形を変えたりと、ひんやりと柔らかなスライムの感触を楽しんでいました。

プールでつり大会



8月24日、西児童館において「プールでつり大会」を行いました。ペットボトルや牛乳パックで作った、いろいろな形の魚を児童館のプールに浮かべて、みんな夢中になってたくさんつ

り上げました。その後に、すいか割りを行いました。目隠しをしてぐるぐるまわってスタートです。すいか割りが初めてのお友だちも多く、すいかに近づいても当たらなかったりしましたが、わいわいととても楽しみながらできました。最後に木陰でアイスを食べ、暑い夏の1日を過ごしました。

10月の行事予定

- 南児童館 ☎(84)3456
 - ・ドッジボール大会 1日(月)
 - ・ママといっしょ 4日(木)
 - ・ママといっしょ 11日(木)
 - ・スリッパ飛ばし 15日(月)
 - ・ママといっしょ 18日(木)
 - ・みんなでクッキング 22日(月)
 - ・ママといっしょ 25日(木)
 - ・ハロウィン 29日(月)
- 西児童館 ☎(84)2321
 - ・雑巾がけに挑戦 2日(火)
 - ・ちびっこ広場 5日(金)
 - ・ドッジボール大会 11日(木)
 - ・避難訓練 16日(火)
 - ・ちびっこ広場 19日(金)
 - ・手作りクッキング 24日(水)
 - ・この中なーんだ 29日(月)
 - ・ハロウィン 31日(水)

思いやりの心で明るい社会を

五霞・境 人権教育研修会が 開催されました



れ方が複雑化しており、深刻な状況となっていることが分かりました。結びに「一人ひとりがすべきことは何か。差別しない。差別を許さない。」というテーマで、相手の気持ちを理解し偏見や思い込みを持たないこと。そして、決して差別を許さない強い心を持つことなど、人権に対する理解が深まりました。

8月10日、中央公民館において、五霞・境人権教育研修会が開催されました。当日は、両町の教育委員を始め教職員のみなさんなど195名が参加しました。

講師に元朝日新聞論説委員白井敏男先生をお招きし、「部落差別をこえてく取材ノートから」という演題で、講演していただきました。先生の

子供の頃の体験や新聞記者として取材を通し、経験した様々な根深い差別の現状や人権問題などを交えながら、マスコミの部落問題に対する姿勢、取材を通して見えてきたものなどをお話していただきました。その中でも、西日本と東日本で差別の表れ方が異なることや、一方では西日本の東京化、東京の西日本化など、現在においては差別の表

講演終了後には、「同和問題とは一体どのような問題なのか。どうしてこのような問題が存在し、なぜ無くならないのか。同和問題を正しく理解し、同和問題を解決するためにはどうすればよいか。」というテーマの人権啓発アニメ「同和問題と人権―あなたはどうか考えますか―」を見て、人権問題について研修しました。

